

# TuS Bliesransbach TT-Aktuell

## Spielberichte vom Wochenende.

### 1. Mannschaft mit Kantersieg

**Bezirksliga: TuS Herren 1 - TTC Gersweiler = 9:1**

Eine meisterwürdige Leistung zeigte die 1. Mannschaft beim hohen Erfolg gegen den Tabellen siebten Gersweiler. Fast wäre die „Weste“ sogar sauber geblieben, doch die Gäste holten ihren Ehrenpunkt zu Spielbeginn im Doppel. Danach eröffnete Christof Miodek den Einzelreigen mit einem klaren 3:0 Sieg, dem noch fünf weitere durch Jens Kasper, Patrick Kuntz, Sebastian Britscher, Matthias Ambos und Matthias Britscher, folgten. Beim Stande von 8:1 machte die Nr. 1 Christof Miodek, mit seinem zweiten Sieg der Begegnung ein verdientes Ende. Mit Besseringen wartet am kommenden Samstag ein unangenehmer Gegner, doch mit der gezeigten Leistung lässt sich der Vorrundensieg wiederholen. Außerdem lässt die Tabellenkonstellation keine weiteren Punktverluste zu, will man am Saisonende ganz oben stehen.

<b>Bezirksligatabelle</b>	<b>Anz.</b>	<b>Spiele</b>	<b>Punkte</b>
1 DJK SLS Roden 1	11	95:52	19:3
2 TuS Bliesransbach 1	11	95:47	18:4
3 DJK Dudweiler 1	11	91:55	17:5
4 SV Saar 05 1	11	86:54	17:5
5 TTG Fremersdorf/Gerfangen 1	11	80:69	12:10
6 TTF Besseringen 2	11	69:72	11:11
7 TTC Gersweiler 1	12	72:86	11:13
8 TTSV Fraulautern 1	11	59:87	4:18
9 TTV Differten 1	12	45:103	2:22
10 TTG Dillingen 1	11	31:98	1:21

### Brandstetter und Dr. Heer machten Sieg klar

**1. Kreisklasse: ATSV 3 - TuS Herren 3 = 4:9**

Mit einer starken Mannschaftsleistung bezwang die Dritte den Gastgeber ATSV mit 9:4 Punkten. Jochen Brandstetter, der beide Spitzenspieler des Gegners entzauberte und Dr. Heer mit zwei Siegen, waren die Stützen in dieser Begegnung. Auch Martin Werner, Helmut Guthörl und Stefan Philippi halfen mit je einem Sieg mit, diese Auswärtspunkte einzufahren.

Tabellenplatz: 3

### Schwache Rückrunde der Jugend 2.

**Bezirksliga: TTV Schwalbach - TuS Jugend 2 = 5:5**

**Bezirksliga: TuS Jugend 2 - TTC Rehlingen = 5:5**

Die 2. Jugend läuft in der Rückrunde weiter ihrer Form hinterher und muss den Meistertitel wohl vorzeitig abschreiben. Die zwei Unentschieden innerhalb einer Woche, bedeuteten gegenüber der Vorrunde (2x 6:3 Siege) unerwartete Punktverluste. So reichte gegen Schwalbach selbst eine 5:2 Führung nicht zum Sieg aus und gegen Rehlingen konnte nur Nico Neuschwander mit zwei Siegen überzeugen. Zwar ist man noch immer auf dem 2. Tabellenplatz, doch ein Vierpunkterückstand ist kaum noch aufzuholen.

TuS Herren 4 (spielfrei), TuS Damen, TuS Jugend 1 - Spiele verlegt

Nächster Spieltag am 31.01.2015

Bezirksliga: TTF Besseringen 2 - TuS Herren 1  
Kreisliga: DJK Dudweiler - TuS Herren 2  
2. Kreisklasse: TV Breitfurt 2 - TuS Herren 4

Bezirksliga: TuS Damen - TTC Friedrichweiler  
Saarlandliga: TTC Lautzkirchen - TuS Jugend 1

### **Neuer Saarlandmeister trainiert Bliesransbacher Nachwuchs.**

Schon seit gut einem Jahr trainiert der 22 jährige Pascal Naumann den einheimischen Tischtennisnachwuchs mit Erfolg. Am vergangenen Sonntag den 17.01.2015 musste er bei der Landesmeisterschaft der Herren selbst an die Platte und holte sich souverän (ohne Satzverlust) den Titel des Saarlandmeister 2015. „Leidtragender“ war dabei auch unsere Nr. 1 Christof Miodek, denn in der 2. Runde schied er gegen den neuen Titelträger aus. Kein Wunder also, dass er den Jungs des TuS jeden Schlag zeigen kann, wovon schließlich alle Spieler profitieren. Abzulesen ist dies auch an den Tabellen, denn sowohl in der Saarlandliga als auch in der Bezirksliga, belegen die TuS Jugendteams den 2. Tabellenplatz. Derweil hofft die Abteilung auf jugendliche „Neuzugänge“, um die Spielerdecke zu verstärken. Besonders gesucht sind Anfänger(innen) bis 10 Jahre, damit nächste Saison eine U 10 Mannschaft gemeldet werden kann.

Die Trainingszeiten sind:

Dienstags von 18.00 – 19.30h, Schulturnhalle Bliesransbach

Donnerstags von 17.00 – 19.30h, Jahnturnhalle Bliesransbach (ab 01.März Schulturnhalle).

### **Neujahrsturnier mit Überraschungen.**

Das Neujahrsturnier 2015 mit 17 Teilnehmern, von Jens Kasper top organisiert, wartete mit etlichen Überraschungen auf. Zumindest die Besetzung des Halbfinals hatte keiner auf dem Zettel, denn die letztjährigen Finalisten waren darauf nicht zu finden. Für sie war schon im Viertelfinale Endstation, wo Titelverteidiger Jens Kasper (gegen Ambos) und Patrick Kuntz (gegen Martin Werner) das Nachsehen hatten. Auch L. Klopp (gegen Schäfer) und Helmut Guthörl (gegen Brandstetter) mussten zu diesem Zeitpunkt ihre eventuellen Titelambitionen begraben. Das anstehende Halbfinale war dann wieder „in der Spur“, denn die Siege von Schäfer (gegen J. Brandstetter) und Ambos (gegen M. Werner) kamen trotz heftiger Gegenwehr nicht ganz unerwartet. Im Finale standen sich mit Joachim Schäfer und Matthias Ambos zwei Spieler gegenüber, die erstmals dieses Turnierendspiel bestritten. Nach nervösem Spielbeginn konnte sich Matthias Ambos zwar erheblich steigern, doch mit viel Routine behielt Joachim Schäfer mit 3:1 Sätzen die Oberhand.



**Siegerehrung: Organisator und Titelverteidiger Jens Kasper überreicht dem Sieger Joachim Schäfer die Meisterschale.**

**Dr. Wolf Heer feierte 60. Geburtstag.**

Das diesjährige Neujahrsturnier nahm Abteilungsleiter Leo Klopp zum Anlass, um Dr. Wolf Heer zu seinem 60. Geburtstag zu gratulieren. Seit 27 Jahren gehört der frühere Jugendspieler des ATSV Saarbrücken der TT-Abteilung und damit dem TuS Bliesransbach an. Es begann mit seinem Zuzug nach Bliesransbach, wo er sich folgerichtig der hiesigen TT-Abteilung anschloss. Doch auch nach dem späteren Ortswechsel nach Güdingen

blieb er unserem Verein treu und bewies damit, dass er sich hier wohl fühlte. Heute ist er aus unserem Verein nicht mehr wegzudenken und in der 3. Mannschaft noch immer ein Punktegarant. Auch bei diesem Turnier spielte er eine gute Rolle und warf die Erfahrung seiner 60 „Lenze“ mehrfach zum Sieg in die Waagschale. Herzlichen Glückwunsch und weiterhin viel Gesundheit!



**Abteilungsleiter Leo Kopp gratuliert Dr. Wolf Heer zum 60. Geburtstag**

L. Kopp